



令和6年度 総会・講演会（報告）



令和6年度総会及び講演会を6月25日(火)全商會館において、対面とオンラインを併用したハイブリッド形式で開催しました。

総会の開会にあたり、西澤宏繁会長、常任理事の村西紀章都立学校教育部長から挨拶がありました。続いて、来賓の公益財団法人産業教育振興中央会専務理事の岩井宏様、東京都公立高等学校長協会会长の加藤瑞樹様（東京都立穂ヶ丘高等学校長）、東京都中学校長会会长の堀越勉様（千代田区立麹町中学校長）からご挨拶を頂きました。

次に、事務局から3件の報告、6件の議案を提案し、審議の結果、全議案とも原案どおり承認されました。

また、産業界会員功労者（永年会員）の表彰式を行い、永年のご支援に感謝の意を表しました。

本年度の表彰は、次の2社です。

国光施設工業株式会社

東京商工会議所

写真右側から 本会会長 西澤宏繁

国光施設工業株式会社 総務部長 笠原昇様

総会後の講演会は、株式会社価値総合研究所 代表取締役会長の栗原美津枝氏から「学校現場の課題と企業の貢献」という演題で、学校運営と企業経営が共通の課題を有しているという視点から、企業が学校現場により貢献していくことについて、ご講演いただきました。講演内容は、来年3月上旬発行予定の会誌「東京の産業教育」第62号にて紹介いたします。

